

PRESTACIÓN EN ESPAÑA ES MAYOR QUE EN OTROS PAÍSES

La patronal del seguro ve bien que se informe sobre las pensiones

Recuerda que la pensión de jubilación en un futuro caerá bastante y será necesario un plan de ahorro complementario



Las pensiones de jubilación serán más bajas en el futuro y se pretende que se completen a través del ahorro privado.

R. Abellán
C-LM

La reivindicación que la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa) lleva haciendo al Gobierno sobre la importancia de que los ciudadanos conozcan la posible cuantía de su futura pensión de jubilación, de acuerdo con sus cotizaciones, ha sido calificado por el sector como "una buena noticia".

El Gobierno se ha comprometido con los empresarios y trabajadores a informar sobre la cuantía con el objetivo de "concienciar" a la población para, en caso de que la pensión no sea suficiente, se busquen instrumentos privados de ahorro o acaben cotizando más.

"No se trata de que ahora se disparen los seguros sino de que la gente no selle-

ve una decepción pensando que la pensión será suficiente y ya no tenga remedio cuando llegue el momento", señalaban desde la patronal, para añadir que "con cinco años de ahorro al final de la cotización no será suficiente".

Desde Unespa se recuerda que si ahora las pensiones medias en España alcanzan el 82% del total cotizado, esta cifra tenderá a caer de manera ostensible los próximos años y si los ciudadanos no han tenido capacidad de ahorro mediante seguros, tendrán muchos problemas.

Y ponían el ejemplo de países como Alemania e Inglaterra, donde los pensionistas decidieron hacerse diversos seguros para completar su pensión porque en estos países la cuantía que

OTRAS GENERACIONES
Tendrán más difícil cotizar lo suficiente para conseguir que la pensión sea suficiente

CULTURA
La patronal del seguro afirma que hay que tomar conciencia de este asunto

se paga al jubilado es mucho menor que en España.

Unespa ha dejado claro que las generaciones futuras van a tener difícil cotizar tantos años porque quizás van a trabajar de manera más intermitente y eso hará que sea difícil que puedan cotizar los años que se piden para tener acceso a una pensión. De ahí que "animen" a la ciudadanía para que "tome conciencia" de la importancia que tiene el ahorro y "cambien de mentalidad".

Desde Unespa se ha manifestado que esta información sobre la prestación futura sirve para que se estén dando los primeros pasos de cara a que las nuevas generaciones sepan qué hacer sobre este particular.

AFILIADOS HAY 73.342 EN LA REGIÓN



Sede de CC OO, en Toledo.

CCOO presenta un ERE para 37 de sus empleados

Para 15 personas se trata de un ERE de extinción y para 22 de suspensión durante seis meses

EYE
C-LM

CCOO de Castilla-La Mancha ha presentado un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) para 37 de sus 198 trabajadores y trabajadoras en toda la Región. Se trata de un ERE de extinción para 15 personas y de suspensión durante seis meses para las otras 22.

Con el ERE, que ha sido acordado con los representantes legales de los trabajadores, el sindicato quiere limitar estrictamente sus

gastos de personal y de funcionamiento a los ingresos por cuota de sus afiliados y a los obtenidos por las asesorías jurídicas, según explicaron a través de una comunidad de prensa.

CCOO cuenta en la actualidad en Castilla-La Mancha con 73.342 personas afiliadas, un 11,69% de la población asalariada de la Región. En diciembre de 2009, la afiliación llegó a las 77.855 personas. El descenso registrado en los últimos cinco trimestres, muy ligado a la pérdida de población asalariada a consecuencia de la crisis, ha repercutido en una caída de los ingresos del sindicato, acentuada por el mayor porcentaje de afiliados con cuota especial.

ANUNCIO DE SU SUPRESIÓN

El CES celebrará un Pleno Extraordinario

EYE
C-LM

El Pleno del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha se reunirá con carácter extraordinario el próximo 30 de junio, tras la petición de una convocatoria urgente realizada en este sentido por más de un tercio de los consejeros.

Los consejeros piden esta convocatoria para analizar las consecuencias del anuncio realizado por la presidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal de proceder a la supresión de esta institución de participación de los agentes económicos, sociales y de la llamada sociedad civil organi-



El CES celebrará un pleno extraordinario.

zada bajo dos argumentaciones "carentes de sentido y derigor", como son, por un lado, que duplica su función con el CES del Reino de España y, por otro lado, como una medida de ahorro.